

SENDA Tarapacá entregó placa de reconocimiento al Liceo Bicentenario Minero S.S Juan Pablo II de Alto Hospicio y Escuela Básica Pozo Almonte, tras instalar una cultura preventiva del consumo de alcohol y otras drogas en sus espacios educativos.

A través de una ceremonia de Inicio del Año Escolar Preventivo que los equipos SENDA Previene de Alto Hospicio y Pozo Almonte desarrollaron en sus respectivas comunas, los establecimientos educativos fueron certificados por lograr el nivel desarrollo intermedio-alto en la implementación del programa Prepara2 de SENDA.

La directora regional de SENDA Tarapacá, Alejandra Zúñiga, quien encabezó las actividades, explicó que Prepara2 es un programa de prevención del consumo de alcohol y otras drogas, que SENDA pone a disposición de las comunidades educativas y que se organiza a través de 4 estrategias, que abordan distintas necesidades de los establecimientos educacionales.

ALTO HOSPICIO

Durante la ceremonia que se realizó en el Liceo Bicentenario Minero Juan Pablo II de Alto Hospicio, también reconocieron a los establecimientos educativos que implementaron el programa Prepara2 durante



Reconocen a Liceo Juan Pablo II de Alto Hospicio y Escuela Básica Pozo Almonte como espacios promotores de la prevención

el 2023, tales como; Liceo Simón Bolívar; Liceo Pablo Neruda; Colegio Marista Hermano Fernando; Colegio Católico Nazaret; Colegio Metodista Robert Johnson; Colegio Kronos School; Colegio San Lorenzo de Tarapacá; Academia Santa Laura; Liceo Rupanic School; Colegio Maran Atha; y el Colegio Nirvana. La actividad contó con la participación del alcalde Patricio Ferreira, la directora del Liceo Juan Pablo II; Goigeth Andrade,

encargado de Seguridad Pública de la Municipalidad de Alto Hospicio, Esteban Zabala; y el encargado de Convivencia Escolar del Servicio Local de Educación Pública (SLEP), Maximiliano Álvarez.

Patricio Ferreira sostuvo que "la prevención se hace justamente en estos espacios, pero no solamente en el colegio, también en el hogar, en el espacio que los jóvenes comparten, y es por eso, que nos alegramos enormemente

que hoy día 12 colegios implementan este programa. Es justamente cuando los niños y jóvenes están creciendo que debemos tomar conciencia y evitar que se vean afectados por el consumo".

Por su parte, la directora del Liceo Juan Pablo II, señaló que "el programa preventivo ha sido muy útil desde que tenemos esta alianza con SENDA, desde que somos parte del municipio. Agradezco todo el aparato profesional, el trabajo que se realiza, los talleres, la atención focalizada, la conversación más privada, los compromisos que tienen seguimiento, y que sin duda, hacen la diferencia. A los demás colegios que también serán reconocidos, los invito que sigan trabajando con SENDA, que ha sido un tremendo aporte para la comuna y los jóvenes".

POZO ALMONTE

En tanto, en la actividad de Pozo Almonte, en la que certificaron el compromiso con la prevención de la Escuela Básica Pozo Almonte, también distinguieron al equipo de Convivencia Escolar por el apoyo en la implementación del programa Prepara2.

La actividad en la comuna, contó con la presencia de la comunidad educativa, la delegada de la provincia del Tamarugal, Camila Castillo; el director de la Escuela de Pozo Almonte, Wuilces Rojas; y representante del alcalde de la municipalidad de Pozo Almonte, Carolina Rocasolano Manríquez.

Camila Castillo, expresó que "estamos muy contentos y contentas con los resultados que ha tenido esta comunidad educativa, es una comunidad comprometida con la prevención. Hoy el

equipo SENDA Previene, equipo municipal, docentes y estudiantes fueron parte del reconocimiento por su participación en el programa Prepara2 y donde esperamos seguir acompañándolos como gobierno, entregándoles las herramientas adecuadas".

Por su parte, el director del establecimiento manifestó que "este reconocimiento es muy importante porque viene a certificar un logro que tiene que ver con una mejor salud mental de nuestros estudiantes, una mejor gestión de las emociones y una alta prevención sobre consumo de alcohol y otras drogas a temprana edad. Es un trabajo que se viene haciendo desde hace 3 o 4 años en la escuela, y hoy día, podemos ver los frutos con nuestros estudiantes que presentan mejor salud mental y mejor disposición a la prevención".

